
COMUNE DI TREPUZZI 

 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 20 NOVEMBRE 2020 

 

(Consiglio comunale svolto in video conferenza Skipe causa Emergenza Covid-19) 

 

Il Segretario procede all’appello  

 

SEGRETARIO – Su 16 consiglieri, vista la dimissionaria Capodieci, 14 sono presenti, 2 assenti, la 
seduta è valida.  

PRESIDENTE – Grazie, Segretario. Vi avviso che Katia Orlandi è inserita nella chat, perché lei è la 
surrogante. Subito dopo la delibera sarà invitata dal Segretario a entrare all’interno del Consiglio 
comunale.  

Prego consigliere Scarpa.  

CONSIGLIERE SCARPA – Sì sì, una cosa brevissima. Tutti quanti abbiamo ricevuto la 
comunicazione martedì scorso riguardo a un’associazione Noi con Voi etc., che ci chiedeva 
eventualmente se vogliamo donare il corrispettivo del gettone per le loro iniziative che hanno a che fare 
con l’aiuto ai bambini di Cernobyl. Eventualmente ne possiamo discutere in un’altra circostanza. 
Volevo semplicemente, visto che l’abbiamo ricevuta tutti quanti, avere un riscontro su quello che 
possiamo fare, anche più in là. Semplicemente questo.  

 

PUNTO 1 O.D.G. 

 

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE 

 

PRESIDENTE – Tutti quanti avete ricevuto i verbali.  

CONSIGLIERE RENNA LUCIA – Buonasera, Presidente, sono appena entrata.  

PRESIDENTE – Va bene. Possiamo passare all’approvazione.  

 

(Il Dott. Bisconti procede all’appello nominale per l’espressione del voto)  



 

VOTAZIONE 

FAVOREVOLI - 14 

ASTENUTI - 2 

 

PRESIDENTE – Al prossimo punto avevamo la presa d’atto delle elezioni della proclamazione del 
Consiglio comunale dei ragazzi. Voi tutti avete ricevuto la lettera di dimissioni dell’assessore Anna 
Maria Capodieci, per cui propongo di invertire un po’ i punti all’ordine del giorno e mettere come 
secondo punto la surroga. Siamo riusciti a trovare una soluzione tecnica perché tutti quanti noi poi 
subito dopo la presa d’atto possiamo partecipare alla cerimonia di proclamazione, quindi propongo al 
Consiglio comunale di passare all’ordine del giorno aggiuntivo e il secondo punto portarlo alla fine.  

CONSIGLIERE RENNA – Però fateci capire.  

DOTT. BISCONTI – La richiesta del Presidente mi sembra che sia di passare al secondo punto 
all’ordine del giorno l’ordine del giorno aggiuntivo della surroga della consigliera. Postporre l’attuale 
secondo punto all’ultimo punto. È corretto, Presidente? Chiedo il parere dei consiglieri su questa 
inversione.  

PRESIDENTE – Esatto, questo intendevo.  

 

(Il Dott. Bisconti procede all’appello nominale per l’espressione del voto)  

 

VOTAZIONE 

Unanimità dei presenti 

 

 
 


